

Año de la Integración y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA - 08- 2012

**DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER: SECTOR SALUD DEL ALTO MAYO
REALIZA ACCIONES CONCERTADAS PARA CAMPAÑAS GRATUITAS
DESCENTRALIZADAS**

Los reportes de embarazo en el año 2011 de la Dirección Sub Regional de Salud Alto Mayo, indican que en **Moyobamba se atendieron 2, 316 casos de los cuales 384 corresponde a menores entre 12 y 17 años. A nivel nacional San Martín se encuentra entre los primeros tres departamentos con más alta tasa de embarazo de menores.**

Las adolescentes muchas veces enfrentan a las consecuencias de su actividad sexual: embarazo no deseado, enfermedades de transmisión sexual, aborto, marginación de su grupo de pertenencia, difícil acceso a trabajo calificado, condición económica desfavorable, pérdida de proyectos laborales, de uso del tiempo libre y de estudio.

Ante este panorama que limita el desarrollo pleno de sus capacidades físicas, psicológicas y socioeconómicas de las adolescentes es importante promover el **Día Internacional de la Mujer** pues las iniciativas encaminadas a superar la pobreza y reducir el hambre en el mundo giran cada vez más en torno al papel central de la mujer en el desarrollo económico y social. La igualdad entre los hombres y las mujeres es fundamental para el logro de progresos reales hacia el desarrollo y la paz.

La Dirección Sub Regional de Salud iniciará el día **8 de marzo en el Hospital II-I Moyobamba y en los Centros de Salud de LLuyllucucha, Soritor, Yantalo y Japelacio como el día 9 en LLuyllucucha y Pueblo Libre Campañas Gratuitas de Atención Integral** con el objetivo es el de brindar una atención efectiva a toda mujer en edad fértil en tamizaje de prueba rápida de VIH/SIDA, descarte de cáncer Cervico uterino y charlas educativas en salud sexual y reproductiva.

AGRADECEMOS SU DIFUSIÓN.

Moyobamba, 6 de marzo de 2012